



An den Grossen Rat

25.5168.02

PD/P255168

Basel, 18. Juni 2025

Regierungsratsbeschluss vom 17. Juni 2025

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend «Freikarten für den Eurovision Song Contest für die Basler Regierung»

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

«Basel steht im Mittelpunkt der Musikwelt. Und es ist klar, dass die Regierung Freikarten für den ESC bekommt.

1. Wie viele Freikarten bekam die Regierung? Bitte auflisten auf Halbfinal und auf Final?
2. Ist der Regierungsrat bereit, wie es ortsüblich weltweit bei Politikern ist, dass der Grosse Rat in einem Losverfahren rund 70 Freikarten bekommt?
3. Wie kann die Regierung garantieren, dass die Freikarten für die Damen und Herren Regierungsräte nicht verfallen?

Eric Weber»

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

1. Zu den einzelnen Fragen

1. *Wie viele Freikarten bekam die Regierung? Bitte auflisten auf Halbfinal und auf Final?*

Die SRG und Basel-Stadt haben zusammen durchschnittlich rund 60 Personen pro Show mit je einer Begleitperson eingeladen.

2. *Ist der Regierungsrat bereit, wie es ortsüblich weltweit bei Politikern ist, dass der Grosse Rat in einem Losverfahren rund 70 Freikarten bekommt?*

Der Regierungsrat und die SRG haben – mit Ausnahme des Verfassers der vorliegenden schriftlichen Anfrage – alle Mitglieder des Grossen Rates eingeladen.

3. *Wie kann die Regierung garantieren, dass die Freikarten für die Damen und Herren Regierungsräte nicht verfallen?*

Überzählige Tickets sind der ESC-Organisation zurückgegeben worden.

Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt



Dr. Conradin Cramer
Regierungspräsident



Barbara Schüpbach-Guggenbühl
Staatsschreiberin